



8 Pièces

275 m²

Réf. 956V1165M

3 700 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Excellence Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un environnement privilégié et recherché de Sainte Maxime, magnifique propriété de 8 pièces à la vue mer majestueuse à vendre. Offrant des prestations de qualité et dotée d'un charme unique, elle s'articule autour d'espaces intérieurs chaleureux baignés de lumière et sur des espaces extérieurs orientés vers la mer, une piscine à débordement vient agrémenter les larges terrasses qui invitent à la convivialité et à la vie estivale. Elle propose une belle réception avec coin cheminée, une cuisine, trois chambres avec leur salle de douche et bain, un espace salle de jeux, un appartement 3 ...

In a privileged and sought-after environment of Sainte Maxime, magnificent property of 8 rooms with a majestic sea view for sale. Offering quality services and endowed with a unique charm, it is articulated around warm interior spaces bathed in light and on exterior spaces oriented towards the sea, an overflowing swimming pool comes to decorate the broad terraces which invite to the user-friendliness and the summer life. It offers a beautiful reception with a fireplace, a kitchen, three bedrooms with their shower and bath, a playroom, a three-room apartment fitted out with all the current ...

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Excellence Immobilier



Excellence Immobilier

www.residences-immobilier.com



Excellence Immobilier